



Communiqué de presse

Annulation de Métamorphoses

les 15,22 et 29 août 2021

Les tragiques événements de ces derniers jours nous contraignent à devoir annuler Métamorphoses que nous préparions avec tout notre cœur depuis quelques mois.

Métamorphoses devait, cette année, célébrer la métropole liégeoise en vous la faisant découvrir à travers des circuits de balades familiales. Les inondations terribles de ces derniers jours en ont décidé autrement...

Certaines des zones choisies pour nos balades (principalement Chaudfontaine, Aywaille) ont été durement touchées par ces inondations. Elles ne pourront donc accueillir nos balades aussi sereinement que nous l'avions prévu.

Par solidarité avec tous les habitants des communes victimes de ces catastrophes en métropole liégeoise mais également en Wallonie, il nous paraît opportun d'annuler et de reporter l'ensemble de l'événement à une date ultérieure et dans une forme différente.

Toute l'équipe de Métamorphoses regrette de ne pouvoir mener à bien ce projet tel que prévu mais consacre déjà toute son énergie à la mise en place très rapide d'un événement solidaire, d'entraide aux sinistrés et aux artistes, comme on sait le faire en métropole liégeoise.

De tout cœur avec vous tous,

Contacts presse :

Coordination générale : Joëlle SAIVE - 0478/96.33.38

Direction artistique : Philippe Kauffmann – 0475/95 34 87